



# "Mi trabajo es ser puta": María Clemente, la diputada trans que desafía al Congreso de México



Su nombre es **María Clemente** y en 2021 se convirtió, junto a su compañera de partido Salma Liéban, en la [primera diputada transexual](#) en la historia del Congreso de México. Ahora, un año después, Clemente acapara todos los focos por publicar no sólo **contenido pornográfico** en sus redes sociales, también por declararse sin tapujos como ["puta"](#) y reivindicar su derecho a trabajar de ello.

Clemente, que se presentó a las elecciones bajo el **Movimiento Regional Nacional** -Morena- de **Andrés Manuel López Obrador**, es desde el pasado mes de marzo diputada sin partido. Esta política y activista por los derechos de la diversidad sexual en México está en el centro del huracán político por publicar **vídeos practicando sexo** y defender que pueda [compatibilizar su trabajo de diputada con el de "puta"](#), que ella ejerce con total libertad.

Por todo ello, varios diputados le han pedido su dimisión. "**Es mi cuerpo, mi decisión**. Mi cuerpo es mío, sólo mío y tengo autonomía. **Mi cuerpo no le pertenece al Estado**", ha defendido.